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Ｑ 

 意見書の性格はどういうものか。 

 意見書として出された教職員の過重労働の件で、市の教育委員会

として何か対策は取られたか。 

Ａ 

 意見書は、牛久市議会としての意見を県、あるいは国の機関に意

見書として提出するもの。 

 教職員の長時間労働の問題に関して、牛久市だけではなく全国的

に長時間勤務の実態を把握していなかったので、労働時間の管理を

行う対策がとられている。 

Ｑ 
 エスカードビルの利活用で２年前に行政、議会、市民で懇話会を

つくった中での検討結果を教えてください。 

Ａ 
 議会では常任委員会の委員長が参加をしているが、利活用の委員

会から市や議会に要望等は来ていない。 

Ｑ 

 早朝に駅までタクシーを利用しようとしたら断られた。５人に１

人が７５歳以上になろうとしているのに、車の免許を返上しても交

通機関の問題が心配です。また、岡見地区はひたち野うしくへ行く

交通手段がないので、改善してほしい。 

Ａ 
 対応できない時間帯、対応が難しい地域の問題をどう考えていく

か、デマンド交通というのも一つの方法として、検討していく。 
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Ｑ 
 待機児童が１０２名、内、障がい児が１１名であるという状況が

あり、障がい児対策を平成３１年度予算化してほしい。 

Ａ 

 障がいのあるお子さんの保育に対しては大きな予算が必要とな

るが、議会としてどのように対応していくか、常任委員会の中でも

きちんと協議し、要望に応えられるよう取り組んでいく。 

Ｑ 
 東海第二原発の再稼働に対して、議会として特別決議をするとか

意見、態度を表明するとかの考えはあるか。 

Ａ 
 原発に関する決議はこれまで３回出しており、原発問題は地元の

問題でもあり、慎重に考えていきたい。 

Ｑ 

 商業施設の誘致が必要である。 

 牛久市の学校における部活動は弱いので、施設の充実を望みま

す。 

Ａ 

 商業施設の誘致は難しい面があるが、ご意見は議会や委員会で話

し合い、市に要請して行きたい。 

 適切な部活動が推進されるよう協議して、議会として対応してい

きたい。 

Ｑ 

 高齢者が病院に行くときのタクシーの利用に対して、水戸市では

迎車料金を無料にするという取り組みがある。牛久市も議会でこの

ような制度を要望して予算化していただきたい。 

Ａ 
 病院への迎車料金だけでなく買物での要望もある。１つ１つ具体

的に公共交通の問題として、解決していきたい。 

Ｑ 
 防災に関する講習会、訓練について牛久市の取り組みを聞きた

い。 

Ａ 

 市全体では自衛隊、消防署、警察等を含めた大規模な防災訓練、

中学校区ごとの訓練、自主防災組織を中心とした行政区などでの訓

練を実施している。援助が必要な方々を含めて防災計画を位置づけ

ており、自主防災組織の設置にも補助金を出している。 
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Ｑ 
 防犯カメラの交差点への設置及び設置台数は。 

Ａ 

 防犯カメラの設置は牛久駅東口、刈谷大橋及びひたち野東交差点

に各２台ずつ、ひたち野西１丁目、外３カ所の交差点に各１台ずつ

設置しており、全部で１０台設置している。 

Ｑ  公用車へのドライブレコーダーの設置について。 

Ａ  

 ドライブレコーダーの設置は平成２４年度から公用車購入の際

に設置している。現在、２４台の公用車に設置しているほか、スク

ールバスにも１台設置している。 
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Ｑ 
 待機児童が４３名のうち障がい児は何名いるか。保育士不足につ

いて牛久市ではどんな処遇改善をしているか 

 

Ａ 

 待機児童のうち障がい児については保育士、看護師の確保が大変

難しく、潜在的ニーズ把握に至っていない状況である。保育士の処

遇改善については、牛久市では常勤職員に１万５千円を加算してい

る。 

Ｑ 

 市内の学校の体育館に空調システムがどれだけ完備されている

か。牛久一中の体育館の工事はいつ終わるか。工事のため、テニス

コートが２面使用できない。 

 

Ａ 

 市内の学校の体育館の空調については未整備です。牛久一中の体

育館の工事は完了しており、テニスコートは今年１２月いっぱいで

使えるようになる。 
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Ｑ 
 視察研修をしてその結果、牛久市に対してどういうことをするの

か。 

Ａ 

 鶴岡市の駅前ビルの活性化については民間との協力、亘理町につ

いては観光の取り組みについて視察した中で、近隣市町村と協力を

しながらの観光客誘致等、牛久市の活性化について提案をしてい

く。 

Ｑ 

 牛久シャトーがレストラン、売店を突然やめるということで、詳

細を確認いただきたい。また市の活性化に力を入れていただきた

い。 

Ａ 

 牛久シャトーがレストラン、売店をやめることについて、市には

事前に連絡がなかった。今後どうするかを議会と執行部が話し合い

ながら、また１１月１４日には産業建設常任委員会があり、その中

での提案はできるかと思う。シャトーの建物の改修費用として市で

も１億円を超える額を出しており、それらを含めて牛久市の顔とし

て市民の皆様のご意見を大事にしながら進めていきたい。 

Ｑ 
 牛久シャトーの問題はプロジェクトを組んで、スピード感を持っ

て市民が安心できるような施策を、早急にお願いしたい。 

Ａ 
 委員会としてスピード感を持って市のほうに積極的に提案をし、

解決できるように力を尽くしていく。 

 

 


